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Mande um oi fique informado!

O número de acidentes não fatais nos primeiros quatro meses deste ano registrou aumento em Barueri e Santana de Parnaíba, 
segundo a plataforma Infosiga-SP, do governo do estado. Na segunda-feira (20), um acidente de trânsito ocasionado por um 
suposto racha entre duas Mercedes-Benz, em Alphaville, feriu a passageira de um mototáxi, que teve a perna amputada. PÁG. 7

Acidentes de trânsito anotam alta em 
Barueri e Parnaíba no 1º quadrimestre 

Cidades precisam 
se preparar para 
eventos climáticos, 
diz professor PG. 10

Campanha de 
Vacinação contra 
a Poliomielite 
começa na 
segunda (27) PÁG. 6Barueri quer 

usar câmeras 
particulares 
para aumentar 
segurança PÁG. 7

| ALERTA |

| PARA CRIANÇAS |

| NOVO PROGRAMA |

Na segunda-feira (20), um aci-
dente entre um carro de luxo e uma 
moto na Al. Rio Negro deixou uma 
mulher de 36 anos gravemente fe-
rida. Ela teve a perna amputada. 
Segundo informações de testemu-
nhas, dois veículos Mercedes-Benz, 
dirigidos por Carlos André Pedroni 
de Oliveira e Roberto Viotto passa-
ram pela via em alta velocidade, 
aparentemente disputando um 
racha, quando um dos carros atin-
giu a traseira de um mototaxista, 
deixando sua passageira ferida. O 
condutor da moto teve traumatis-
mo craniano. 

Um levantamento feito pela re-
portagem na plataforma Infosiga-SP  
mostrou que Barueri e Santana de 
Parnaíba registraram uma alta nos 
sinistros de trânsito não fatais nos 
primeiros quatro meses deste ano. 

Santana de Parnaíba: 
tudo pronto para o 
Corpus Christi PÁG. 6

Na quinta-feira (30), a partir das 6h, Santa-
na de Parnaíba realizará a sua tradicional cele-
bração de Corpus Christi. O evento é considera-
do umas das maiores manifestações religiosas 
do Estado de São Paulo. Neste ano, o tema será 
"Eucaristia, fonte de unidade e fraternidade". 

Além das tradições religiosas, uma das 
principais atrações da festividade é o famoso 
tapete com mais de 800 metros que se esten-
dem pelo centro histórico. 

| TRADIÇÃO |

Principal mostra 
de arquitetura, 
arte e design, 

CASACOR abre 
temporada 2024 
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| CASTELLO BRANCO. Na rodovia, está sendo feita a extensão das pistas marginais do km 23 ao 27
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Em dois anos, CCR ViaOeste destaca avanços e 
entregas parciais na obra da Castello Branco PG. 6

| BALANÇO |
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Barueri publicou no Diário 
Oficial desta quarta-feira (22) um 
decreto que institui o Plano Muni-
cipal de Segurança Urbana e De-
fesa Social. Além dessa medida, 
foi instituído o programa “City Câ-
meras Barueri”, que visa receber o 
espelhamento de sons e imagens 
de câmeras de segurança ou vigi-
lância e o alerta de sensores de sis-
temas particulares. A recepção do 
espelhamento de câmeras de se-
gurança ou vigilância privadas ce-
didas fica condicionada ao preen-
chimento dos requisitos técnicos. 
O interesse deve ser formalizado 
mediante adesão espontânea.
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Barueri iniciou uma série 
de medidas que podem reverter 
em mais segurança para a po-
pulação. Nesta quarta-feira (22) 
um decreto que institui o Plano 
Municipal de Segurança Urbana 
e Defesa Social foi publiado no 
Diário Oficial.  

Entre as metas para nortear 
a pasta, está trabalhar de forma 
preventiva junto à população, 
através do policiamento de 
proximidade, reforçando o tra-
balho de polícia comunitária, 
interagir com a sociedade nos 
assuntos de segurança pública e 
fortalecer o Centro de Operações 
Integradas para otimizar o siste-
ma de atendimento as variadas 
ocorrências.

Também no Diário Oficial de 
quarta-feira (22) foi publicado 
um decreto que institui o pro-
grama “City Câmeras Barueri”, 
que visa receber, sem qualquer 
ônus aos cofres públicos, o es-
pelhamento de sons e imagens 

de câmeras de segurança ou vi-
gilância e o alerta de sensores 
de sistemas particulares.

“O programa tem como ob-
jetivo aperfeiçoar e expandir o 
alcance do sistema de monitora-
mento e segurança por câmeras 
e demais recursos tecnológicos. 
A recepção do espelhamento 
de câmeras de segurança ou vi-
gilância privadas cedidas fica 
condicionada ao preenchimen-
to dos requisitos técnicos. O 
interesse deve ser formalizado 
mediante adesão espontânea, 
através da assinatura de termo”, 
informou o documento.

Esse termo para as pes-
soas, físicas ou jurídicas, par-
ticiparem do programa estárá 
disponível no site da prefeitura 
(barueri.sp.gov.br). A poucos 
meses de findar o ano, e a gestão 
municipal, a ver se as medidas 
podem reverter um quadro de 
aumento de insegurança que 
tanto reclama a população.

Mais segurança
Acidentes de trânsito, um 
problema de saúde pública

A cada dia que passa, as manchetes 
dos jornais nos confrontam com uma 
realidade que transcende as páginas 
impressas, a tela da TV ou as publicações 
nas redes sociais: os acidentes de trân-
sito. Até então considerados distantes e 
estatísticos, têm se tornado mais próxi-
mos de grande parte da população com a 
escalada dos números nos últimos anos. 
Essas tragédias figuram como uma das 
principais causas de morte no Brasil, im-
pondo um fardo adicional aos hospitais já 
sobrecarregados. Um cenário que destaca 
a urgente necessidade de mudanças para 
aliviar o impacto dessas ocorrências na 
saúde pública.

Os números não mentem. Segundo 
dados do Programa de Apoio ao Desenvol-
vimento Institucional do Sistema Único de 
Saúde (Proadi-SUS), as lesões e a violência 
relacionadas ao trânsito são classificadas 
como a terceira principal causa de morte 
da população brasileira. Só em 2023, 
onze pessoas morreram diariamente nas 
rodovias federais do país em decorrência 
de sinistros de trânsito. Essa estatística 
chocante não apenas demonstra a dimen-
são do problema, mas também revela a ne-
cessidade de ações efetivas para combater 
essa questão de saúde pública que põe fim 
a tantas vidas e deixa outras centenas de 
milhares com sequelas permanentes.

Além do impacto emocional devasta-
dor para as famílias afetadas, os acidentes 
de trânsito representam um ônus econô-
mico gigantesco. Os custos associados a 
leitos hospitalares ocupados, cirurgias de 
emergência e reabilitação são exorbitantes 
e acabam sobrecarregando o sistema de 
saúde. Apenas no Paraná, os acidentes de 
trânsito geraram um custo de R$ 36 mi-
lhões ao SUS ao longo de 2022 e 2023. Um 
valor que seria o suficiente para financiar, 
por exemplo, três novas unidades de alta 
resolutividade, que oferecem equipa-
mentos modernos, consultas, exames e 
algumas cirurgias.

Acidentes não acontecem por acaso, 
mas, sim, por descaso. Essa é a realidade 
das estatísticas. Prova disso é que nove 
em cada dez mortes nas rodovias federais 
foram causadas por falhas humanas ao 
longo de 2022. Essa é a principal conclusão 
de um estudo realizado pela Associação 
Brasileira de Médicos do Tráfego (Abra-
met), com dados da Polícia Rodoviária 
Federal. Com isso em mente, fica fácil 
saber quais são os principais motivos para 
tantas vítimas de sinistros no país. Exces-
so de velocidade, consumo de álcool e as 
distrações causadas pelo uso do celular 

são alguns dos fatores que precisam ser 
mencionados. Atrás do volante, estão 
seres humanos suscetíveis a erros. E o que 
falta é conscientização. 

É chegada a hora de agir e reconhecer 
a urgência de uma mudança profunda em 
nossa cultura e mentalidade em relação 
ao trânsito. Se não fosse o alto custo das 
internações hospitalares por lesões nas 
estradas, esses recursos poderiam ser di-
recionados para a prevenção e conscienti-
zação dos condutores. A educação, aliada 
à fiscalização rigorosa e aos investimentos 
em infraestrutura, poderia combater esse 
quadro preocupante.  

Não podemos mais nos resignar 
diante da violência no trânsito como 
algo inevitável. Veículos não devem ser 
armas. É necessário o empenho conjunto 
da sociedade, do poder público e das ins-
tituições para promover mudanças reais 
e significativas. É tempo de repensarmos 
nossa relação com o trânsito e trabalhar-
mos juntos para construir um futuro onde 
todos possam circular com segurança e 
tranquilidade.

O que acontece nas estradas impacta 
diretamente na rotina daqueles que ves-
tem jalecos brancos para salvar vidas. Nos 
corredores hospitalares, os acidentes de 
trânsito são uma realidade difícil, exigin-
do mãos habilidosas para lidar com feri-
mentos graves e cirurgias de alta comple-
xidade. Cada ocorrência representa mais 
um desafio a ser enfrentado, mais vidas a 
serem salvas e mais trabalho dedicado à 
recuperação dos pacientes. Essa conexão 
entre as vias movimentadas e as unida-
des de saúde evidencia a importância de 
medidas preventivas e de conscientização 
no trânsito. Afinal, os leitos ocupados por 
vítimas de acidentes muitas vezes tiram a 
chance de outras pessoas receberem aten-
dimento médico de alta complexidade.

Além das estatísticas alarmantes, é 
crucial refletir sobre o impacto humano 
por trás dos números. Cada um de nós tem 
um papel fundamental na transformação 
dessa realidade. Um ato inconsequente 
atrás do volante gera uma cadeia de más 
notícias: para a vítima e o causador do 
acidente, para os profissionais de saú-
de que se desdobram no socorro e para 
outros pacientes que correm risco de ficar 
sem atendimento. Assim como preveni-
mos doenças, defendemos a imunização 
e cuidamos da saúde de quem amamos, é 
nosso dever coletivo lutar por um trân-
sito mais respeitoso e consciente. Caso 
contrário, estaremos todos na mesma 
encruzilhada.

THIAGO
CASSI BOBATO
Coordenador médico do Pronto Socorro 
e do Hospital Universitário Cajuru

DECLARAÇÃO DE EXTRAVIO livro Registro de Utilização 
de Documentos Fiscais e Termos de Ocorrências, modelo 6.

A Campari do Brasil Ltda inscrita no CNPJ 50.706.019/0001-26 com 
Inscrição estadual sob o nº 206.029.865.116 em SP , domiciliada 
Alameda Rio Negro, 585 - Ed. Demini CEP 06454-000 Alphaville, 
Barueri- SP , declara para os devidos fins que o Livro Registro de 

Utilização de Documentos Fiscais e Termos de Ocorrências, modelo 6, 
foi extraviado na data de 20/05/2024.

Por ser expressão da verdade, firmo a presente declaração para que 
surta seus efeitos legais.

Barueri, 20 de Maio de 2024

Documento assinado 
digitalmente conforme MP 

no 2.200-2 de 24/08/2021, 
que institui a Infraestrutura 

da Chaves Públicas 
Brasileira - ICP-Brasil.

Esta publicação foi feita de forma 100% digital pela 
empresa Folha de Alphaville em seu site de notícias.
AUTENTICIDADE DA PÁGINA. A autenticidade 
deste documento pode ser conferida através 
do QR Code ao lado ou pelo link 
https://www.folhadealphaville.com.br/editais

Publicidade Legal
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política

Eleição terá distanciamento entre 
Republicanos de Barueri e de Parnaíba

| ELEIÇÕES 2024 | Bruna Furlan foi a ato em apoio a Silvinho, rival do ex-prefeito Elvis Cezar (Republicanos); em Barueri, Beto Piteri é do partido

Tarcísio apoia Elvis, 
que apoia Gil, que apoia 
Kassab, que apoia Silvi-
nho Filho, que apoia Fur-
lan, que apoia Beto, que 
não precisa declarar apoio 
a ninguém. O que poderia 
ser um poema de Carlos 
Drummond de Andrade é 
na verdade um exemplo 
de como as preferências 
partidárias se entrelaçam 
e têm significado pouco 
nas alianças de Barueri e 
Santana de Parnaíba. 

O partido do governa-
dor Tarcísio de Freitas tem 
dois pré-candidatos nessas 
cidades: Beto Piteri e Elvis 
Cezar, políticos que entra-
ram no Republicanos no 
mês passado. No entanto, 
ao contrário de uma união 
entre esses nomes, a le-
genda está dividida e cada 
lado de Alphaville apoia 
um lado distinto na corrida 
eleitoral deste ano.

Enquanto Elvis decla-
rou apoio a Gil Arantes 
(União), candidato rival 
ao grupo do atual prefei-
to, Rubens Furlan (PSB), 
a deputada estadual Bru-
na Furlan (PSDB) também 
mostrou que o grupo dará 
o troco em Parnaíba. 

A parlamentar parti-
cipou do lançamento de 

DA REDAÇÃO 
redacao@folhadealphaville.com.br

Governador tem 
sido cotado para ir 
para o PL, partido 
do ex-presidente 

Silvinho Filho (PSD) como 
pré-candidato a prefeito no 
último fim de semana, re-
forçando o distanciamento 
entre os grupos que domi-
nam as duas prefeituras.

Essa situação inusitada 
ocorre por conta das trocas 
recentes de partidos pelo 
barueriense e pelo parnai-
bano. Os dois foram para 
a mesma sigla, apesar de 
estarem distantes há quase 
seis anos.

Desde o fim de 2018, 
quando Elvis concluía o 
segundo mandato con-
secutivo de prefeito em 

em Santana 
de Parnaíba
Pré-candidato: 
Elvis Cezar, ex-pre-
feito da cidade por 
dois mandatos. 

Grupo de Elvis 
apoia o ex-prefeito 
Gil Arantes em 
Barueri

O PSD em Barueri 
apoia Gil, diferente 
de Parnaíba

Secretário estadual de 
governo e de relações insti-
tucionais, Gilberto Kassab 
(PSD) tem fomentado can-
didaturas rivais aos planos 
do chefe, o governador Tar-
císio de Freitas (Republica-
nos). Isso acontece porque 
o secretário é presidente 
nacional do PSD e desde 
que chegou ao governo tem 
buscado ampliar o número 
de prefeituras pessedistas.

Kassab veio à região 
na última semana, para o 
lançamento de Silvinho 
Filho (PSD) como pré-can-
didato a prefeito, enquanto 
Tarcísio também esteve na 
cidade nas semanas ante-
riores para o lançamento 
da pré-candidatura de Elvis 
Cezar (Republicanos). 

No caso de Barueri, 
Kassab não chegou a 
fazer um ato em apoio ao 
ex-prefeito Gil Arantes 
(União), mas o PSD é um 
partido que está no grupo 
do ex-prefeito desde antes 
das articulações deste ano. 
O presidente municipal da 
legenda é Antonio Macedo 
Arantes, irmão do ex-pre-
feito. Já o Republicanos 
tenta emplacar Beto Piteri. 

Aliados, Tarcísio e 
Kassab fomentam 
candidaturas 
rivais na região

Temperatura elevada na Câmara de Barueri preocupa
O clima de "guerra" na 

Câmara de Barueri tem cau-
sado preocupação, com ve-
readores elevando o tom, 
trocando xingamentos, en-
gajando-se em bate-bocas e 
até mesmo ameaçando en-
volver-se em confrontos físi-
cos. Além disso, a presença 
de torcidas organizadas aos 
dois grupos que rivalizam na 
cidade - o do prefeito Rubens 
Furlan (PSB) e o do ex-prefei-
to Gil Arantes (União) - tem 
contribuído para intensificar 

as tensões. 
A ida de Furlan ao legis-

lativo na última semana, que 
causou uma confusão com 
parlamentares da oposição, 
voltou a ser tema de embates. 
O vereador Helio Junior (PL) 
usou a tribuna para negar 
ter tentado agredir Furlan 
e afirmou que o prefeito lhe 
disse que no crime, quem 
muda de lado merece “dois 
tiros na cara”, afirmação 
que foi repetida pela verea-
dora Tania (União). 

O presidente Toninho 
Furlan (SD) questionou se 
os parlamentares têm pro-
vas ou se gravaram, o que 
acirrou mais o clima. “O pre-
feito veio fazer uma visita 
cordial e de repente recebe 
uma afronta”, afirmou.

A situação saiu de con-
trole pois um vídeo foi gra-
vado da confusão e a base de 
Furlan tem usado as imagens 
para acusar Helio de tentar 
agredir o gestor. O vídeo, 
contudo, foi gravado por um 

vereador da oposição, Allan 
Miranda (União).

Um novo vídeo foi gra-
vado, pelos parlamentares, 
em que eles reforçam a acu-
sação. Porém, esse segundo 
vídeo foi tirado do ar.

Helio chamou de ‘covar-
de’ vereadores que partici-
param dessa gravação e a si-
tuação degringolou para um 
bate boca com Keu Oliveira 
(PRD). Enquanto Helio cha-
mava Keu para a briga, Toni-
nho interviu. “Se entendam 

lá fora, troquem tiro, bordoa-
da, lá fora, aqui dentro não”. 
Keu chegou ameaçar levar a 
fala de Helio para abrir um 
processo por quebra de de-
coro parlamentar. Em meio 
aos pedidos de calma, Toni-
nho também chamou Allan 
Miranda de moleque.

Pré-candidato a prefei-
to, Fabião pediu “imparcia-
lidade” do presidente da 
Casa - Toninho é irmão do 
prefeito Rubens Furlan. “Se 
todas as sessões daqui para 

frente forem dessa manei-
ra, as coisas vão tomar um 
rumo que quem vai se dar 
pior são os senhores. É uma 
sucessão de erros.”

Ao fim da sessão, o clima 
ficou mais ameno. Helio pe-
diu desculpas a Keu e disse 
que falou no calor do mo-
mento. Allan entregou um 
"Oscar" a Toninho e disse 
ser pela “encenação” dos 
parlamentares da base alia-
da. Toninho devolveu e disse 
que ficava para a gravação. 

| EMBATE |

Parnaíba, o grupo já não 
falava a mesma língua do 
prefeito vizinho, Rubens 
Furlan. Antes, os dois fi-
zeram parcerias inclusive 
nas eleições para deputa-
do, quando Bruna Furlan, 
federal, e Marmo Cezar (pai 
de Elvis), estadual, fizeram 
uma dobrada na disputa 

daquele ano. Nessa época, 
todos estavam no PSDB, 
mas o jogo virou.

A parceria não se repetiu 
em 2022 e Bruna virou con-
corrente de Marmo por uma 
vaga na Assembleia Legisla-
tiva, enquanto Marmo e Elvis 
foram para o PDT, quando o 
segundo tentou concorrer ao 
governo do estado. 

Nas últimas semanas, 
uma nova mudança. Na 
reta final, Elvis foi convida-
do para ir para o Republi-
canos e aceitou para dispu-
tar as eleições. Em Barueri, 
Beto Piteri estava com tudo 

certo para ir para o PSB, 
mas perto do limite para a 
mudança, o vice-prefeito 
também fechou com o Re-
publicanos e agora tenta se 
colar em Tarcísio.

A ida foi uma forma de 
minimizar o apoio do PT à 
chapa, já que o PSB é um 
aliado mais próximo do go-
verno Lula (PT) - Barueri é 
uma das poucas cidades da 
região, onde o petista não 
venceu no segundo turno 
em 2022.

Enquanto os políticos 
fizeram esse movimento 
para contar com o apoio 
do governador, o próprio 
Tarcísio tem futuro incerto 
no Republicanos. O gover-
nador tem sido cotado para 
ir para o PL, partido do ex-
-presidente Jair Bolsonaro, 
numa mudança de olho 
nas eleições de 2026. 

Por enquanto, Tarcísio 
nega a mudança ao menos 
por enquanto, mas depois 
das eleições de outubro tudo 
pode acontecer. Neste mo-
mento, inclusive, PL e Re-
publicanos estão em lados 
opostos nas duas cidades. 

Resta saber na eleição 
quem levará a melhor nes-
sa disputa e se o apoio do 
Republicanos, mesmo que 
dividido, será decisivo. Ou, 
como diria Drummond, se 
surgirá alguém que ainda 
não entrou nessa história.

Republicanos 
em Barueri

Pré-candidato: 
Beto Piteri, vice-
-prefeito, concor-

rerá à sucessão do 
prefeito Rubens 

Furlan (PSB). 

O grupo de Furlan, 
no entanto, apoia 

Silvinho Filho 
(PSD) em Santana 

de Parnaíba.

Eleições 2024
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PARA MELHOR QUALIDADE 
DE VIDA PSÍQUICA DE BEBÊS, 
INSTITUTO LEGUS CONTA COM 
ATENDIMENTO ESPECIALIZADO

NA PRIMEIRA INFÂNCIA 
É QUE SE ESTABELECE A 
BASE SÓLIDA PARA UM 
BOM DESENVOLVIMENTO 
INFANTIL E VÁRIOS FATORES 
PODEM INFLUENCIAR O 
DESENVOLVIMENTO DO BEBÊ

Espaço atende crianças de 0 a 3 anos, em que o foco 
é a detecção precoce e a intervenção ultraprecoce

FOLHA CONTENT

A detecção precoce de 
riscos psíquicos e de desen-
volvimento nos bebês e em 
seu entorno, bem como a 
intervenção ultraprecoce. 
Esse é o principal trabalho 
realizado na clínica de pais 
e bebês do Instituto Legus 
em Alphaville. Inaugurado 
em 2019, o local conta com 
um novo espaço de atendi-
mento de bebês, de zero 
a três anos, em busca de 
uma melhor qualidade de 
vida psíquica.

“A detecção precoce 
pode ser feita por profissio-
nais habilitados por meio 
da observação de sinais 
clínicos específicos bem 
como pela aplicação de 
escalas validadas de ava-
liação em bebês de dias a 
apenas alguns meses de 
idade. Já as intervenções 
ultraprecoces, feitas nesse 
período inicial de vida, po-
dem influenciar o neurode-
senvolvimento dos bebês 
e beneficiar seu entorno, 
modificando interações 
negativas e promovendo 
novas conexões cerebrais, 
o que pode impactar posi-
tivamente o prognóstico”, 
explicou a médica Mariana 
Baptista, que faz parte da 
equipe do instituto. 

Entre os principais mo-
tivos que levaram o insti-
tuto a focar seus trabalhos 
nessa área é que é na pri-
meira infância que se esta-
belece a base sólida para 
um bom desenvolvimento 
infantil e vários fatores po-
dem influenciar o desen-
volvimento do bebê.

“Foi apostando nessa 
janela possível de ação da 
primeira infância, contan-
do com a alta plasticidade 
cerebral desse período, que 

estudos sobre intervenções 
terapêuticas ultraprecoces 
em bebês e seu entorno fo-
ram realizados e obtiveram 
resultados promissores. A 
ação no período de risco 
pode evitar ou otimizar 
diagnósticos futuros de 
autismo e distúrbios do 
desenvolvimento. A avalia-
ção e intervenção em bebês 
muito pequenos e em todo 
seu entorno pode afastá-los 
do risco de um diagnóstico 
futuro”, apontou a médica. 

Conscientização
A especialista do Insti-

tuto Legus destacou ainda 
que, atualmente, com um 
maior acesso aos temas da 
saúde, os pais estão mais 
atentos aos diagnósticos, 
porém isso não se aplica 
quando o assunto são os 
bebês até 3 anos.

“Agir precocemente 
em bebês e crianças muito 
pequenas, para evitar que 
um diagnóstico se instale 
ou mesmo para amenizar 

seus efeitos futuros, ainda 
é pouco falado, conhecido 
e divulgado. Não se trata 
de buscar um diagnóstico 
precoce e sim de pensar 
nas ações que podemos ter 
por uma vida psíquica in-
fantil mais saudável, ainda 
num tempo de vida muito 
inicial”, apontou.

Segundo a especialista, 
agir precocemente 
em bebês e crianças 
pequenas, para evitar que 
um diagnóstico se instale 
ou mesmo para amenizar 
seus efeitos futuros, ainda 
é pouco falado

Instituto fica 
na Praça das 
Tulipas, 8, no 

Centro Comercial 
Alphaville

Praça das Tulipas, 8
Centro Comercial Alphaville

(11) 4195-1544
institutolegus.com.br
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cidade

A obra na rodovia Cas-
tello Branco feita pela CCR 
ViaOeste está prestes a com-
pletar dois anos. Com previ-
são de conclusão em 2025, o 
trabalho inclui a extensão 
das pistas marginais do km 
23 ao 27 e a implantação de 
uma faixa adicional do km 
27 ao 32, já entregue. 

Segundo a concessio-
nária, neste período, foram 
feitos avanços importan-
tes na ampliação da ponte 
Guilherme de Almeida e na 
remodelação dos trevos de 
Alphaville e Barueri.

“Já foram realizadas en-
tregas parciais nesta região, 
com a liberação de uma alça 
de acesso do trevo do Rotary 
C, e também já foi concluí-
do parcialmente as obras de 
adequação no traçado da 
pista marginal da rodovia 
sobre a Al. Rio Negro, no km 
23+600, sentido interior”, 
explicou. 

A CCR informou ainda 
que, neste momento, está 
atuando nos dois lados do 
trevo de Alphaville e im-
plantando faixa adicional, 
na pista sentido interior, no 
km 23. “Em breve, será rea-
lizada a liberação de uma 
nova alça de acesso à pista 
sentido capital, na região do 
km 24”, apontou. 

Em dois anos, 
CCR ViaOeste 
destaca avanços 
e entregas 
parciais na obra 
da Castello 
Branco

|  BALANÇO |

| PROJETO. Trabalho inclui a 
extensão das pistas marginais 
do km 23 ao 27 
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Na segunda-feira (27) 
terá início a Campanha Na-
cional de Vacinação contra 
a Poliomielite. A iniciativa 
acontece até 14 de junho, e 
o dia “D” será no dia 8 de ju-
nho. A campanha é direcio-
nada para crianças com até 
4 anos, 11 meses e 29 dias. 

Em Barueri, a vacina será 
aplicada em todas as Unida-
des Básicas de Saúde. Já no 
dia 8 de junho, dia da mobi-
lização nacional, além das 
UBSs, haverá atendimento 
em postos volantes em Al-
phaville e Aldeia da Serra.  

Campanha de 
Vacinação contra 
a Poliomielite 
começa na 
segunda (27)

Acidentes de trânsito têm alta em Barueri e 
Parnaíba nos primeiros quatro meses do ano

| NÃO FATAIS | Uma ocorrência na Alameda Rio Negro nesta semana terminou com uma vítima gravemente ferida

Na segunda-feira (20), 
um acidente entre um carro 
de luxo e uma moto na Al. 
Rio Negro deixou uma mu-
lher de 36 anos gravemente 
ferida. Ela teve a perna am-
putada. Segundo informa-
ções de testemunhas, dois 
veículos Mercedes-Benz 
passaram pela via em alta 
velocidade, aparentemen-
te disputando um racha, 
quando um dos carros atin-
giu a traseira de um moto-
taxista, deixando sua pas-
sageira ferida. O condutor 
da moto teve traumatismo 
craniano. 

Um levantamento feito 
pela reportagem na plata-
forma Infosiga-SP, Sistema 
de Informações Gerenciais 
de Acidentes de Trânsito do 
Estado de São Paulo, mos-
trou que Barueri registrou 
uma alta nos sinistros de 
trânsito náo fatais nos pri-
meiros quatro meses deste 
ano em relação ao mesmo 
período de 2023. Segundo 
os dados, foram 506 aciden-
tes até abril de 2024, contra 
452 em 2023, aumento de 
11,94%. 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Acidente desta 
segunda-feira (20) 
aconteceu na 
Al. Rio Negro

| INFOSIGA. Em Barueri foram 506 acidentes até abril de 2024, contra 452 em 2023

crescimento nas ocorrências 
deste tipo, passando de 124 
nos primeiros quatro meses 
de 2023, enquanto neste 
ano foram 139 (+12,09%). 
Os dados foram levantados 
na quarta-feira (22) e se refe-
rem aos sinistros não fatais 
e notificações. 

Acidente
No acidente desta se-

gunda-feira (20), as imagens 
de segurança capturaram o 
momento em que os dois 
carros passavam pela via 
momentos antes de colidi-
rem com a traseira da moto. 
Após o impacto, ambos os 
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Santana de Parnaíba se prepara para sua 
tradicional celebração de Corpus Christi

Na quinta-feira (30), a 
partir das 6h, Santana de 
Parnaíba realizará a sua tra-
dicional celebração de Cor-
pus Christi. O evento é con-
siderado umas das maiores 
manifestações religiosas do 
Estado de São Paulo. Neste 
ano, o tema será "Eucaris-
tia, fonte de unidade e fra-
ternidade". 

Além das tradições reli-
giosas, uma das principais 
atrações da festividade é o 
famoso tapete com mais de 
800 metros que se estendem 
pelo centro histórico e são 
feitos de diferentes mate-

| NO DIA 30 || EM CRIANÇAS |

| TRADIÇÃO. Evento é considerado umas das maiores 
manifestações religiosas do Estado

riais. A Paróquia Bom Pas-
tor de Alphaville participará 
da confecção de um dos 60 
quadros que compõem o ta-
pete. 

“Os nossos jovens irão 
montá-lo, usando serragem 
colorida. O tema do quadro 
é ‘Jesus, o Bom Pastor’, pa-
droeiro da nossa paróquia”, 
explicou.

O evento contará com 
uma grande variedade de 
barracas gastronômicas e 
artesanato local. Programa-
ção completa no Instagram 
da prefeitura (@prefeitura-
santanadeparnaiba).

motoristas fugiram do local, 
sem prestar assistência às 
vítimas. Um dos veículos 
envolvidos foi encontrado 
abandonado em um estacio-
namento de igreja, na Ave-
nida Tamboré. 

Nesta quarta-feira (22), o 
motorista do carro de luxo, 
Carlos André Pedroni de 
Oliveira, que atropelou o 
motociclista, foi até a dele-
gacia. Em seu depoimento, 
ele disse que não estava al-
coolizado e que não parou 
para socorrer as vítimas por 
ter medo de se tratar de um 
sequestro. 

O outro envolvido, Ro-
berto Viotto, conhecido 
como "dentista dos famo-
sos", prestou depoimento na 
noite de terça-feira (21). Ele 
disse que dirigia a cerca de 
70 km/h, acima da velocida-
de máxima permitida para 
a via, e que acelerou ao per-
ceber que o outro Mercedes 
vinha, temendo um assalto. 

Segundo Ednelson de 
Jesus, delegado do 2° DP de 
Alphaville, há elementos su-
ficientes para indiciar Car-
los por lesão corporal gra-
víssima com dolo eventual, 
omissão de socorro e fuga do 
local de acidente.

Em Santana de Parnaí-
ba, o cenário também é de 
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Barueri institui novas medidas com 
foco na melhoria da segurança pública

| DECRETOS | Entre as ações publicadas está o City Câmeras que pretende usar imagens de sensores de sistemas particulares

Barueri publicou no Diá-
rio Oficial desta quarta-
-feira (22) um decreto que 
institui o Plano Municipal 
de Segurança Urbana e 
Defesa Social. A medida 
tem a finalidade melhorar 
e estruturar a segurança 
pública municipal com di-
ferentes ações.

Entre as metas para nor-
tear a pasta, está trabalhar de 
forma preventiva junto à po-
pulação, através do policia-
mento de proximidade, refor-
çando o trabalho de polícia 
comunitária, interagir com 
a sociedade nos assuntos de 
segurança pública e forta-

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Prefeitura criou 
ainda o programa 
“City Câmeras 
Barueri”

Obra da nova 
ponte de acesso 
a Osasco é 
concluída 

| MOBILIDADE |

No dia 19, a CCR ViaOeste 
concluiu as obras de constru-
ção do viaduto que permite 
um novo acesso ao município 
de Osasco a partir da Rodovia 
Castello Branco. 

O novo acesso permite 
ao motorista sair da rodovia, 
no km 15, e pegar a Av. Fauad 
Auada, em Osasco. A ponte 
conecta a marginal sentido 
interior com o município, cru-
zando as pistas da Castello 
Branco, o rio Tietê e o Com-
plexo Viário Maria Campos.

| PLANO. Entre as metas está trabalhar de forma preventiva 
junto à população, através do policiamento de proximidade, 
reforçando o trabalho de polícia comunitária

lecer o Centro de Operações 
Integradas para otimizar o 
sistema de atendimento as 
variadas ocorrências.

“A execução das ações 
definidas será de forma 
coordenada e integrada, 
por meio das forças de se-

gurança pública atuantes no 
município, com as diretrizes 
operacionais de cada órgão”, 
destacou o documento.

City Câmeras Barueri
Também no Diário Oficial 

de quarta-feira (22) foi publi-
cado um decreto que institui 
o programa “City Câmeras 
Barueri”, que visa receber, 
sem qualquer ônus aos cofres 
públicos, o espelhamento de 
sons e imagens de câmeras 
de segurança ou vigilância e 
o alerta de sensores de siste-
mas particulares.

“O programa tem como 
objetivo aperfeiçoar e ex-
pandir o alcance do sistema 
de monitoramento e segu-
rança por câmeras e demais 
recursos tecnológicos. A re-

cepção do espelhamento de 
câmeras de segurança ou 
vigilância privadas cedidas 
fica condicionada ao preen-
chimento dos requisitos 
técnicos. O interesse deve 
ser formalizado mediante 
adesão espontânea, através 
da assinatura de termo”, in-
formou o documento.

Esse termo para as pes-
soas, físicas ou jurídicas, 
participarem do programa 
estárá disponível no site da 
prefeitura (barueri.sp.gov.br).

cidade
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O AMBIENTE 
“HOME CINE NOIR”, 

DE FERNANDA 
RUBATINO, TRAZ 

O CONFORTO 
E A BELEZA 

ATEMPORAL A 
UMA PROPOSTA 

OUSADA DE SALA 
DE TV

CASACOR São Paulo, principal 
evento da maior plataforma cul-
tural de arquitetura, paisagismo 

e design de interiores das Américas co-
meçou nesta terça-feira (21) e segue até 
28 de julho, no Conjunto Nacional, com 
o tema De Presente, O Agora.

Em 2024, a mostra ocupa um espa-
ço de 9 000m² de área construída, com 
uma configuração totalmente nova para 
os visitantes, que poderão conhecer 
ainda mais de perto e desfrutar de bons 
momentos com vista privilegiada para 
a arquitetura do icônico edifício mo-
dernista, assinado pelo arquiteto David 
Libeskind (1928-2014).

O circuito tem cinco áreas dedicadas 
a exposições e instalações artísticas e 
70 ambientes entre oito estúdios e lofts, 
16 casas, sete jardins, seis operações de 
restaurante, bar e café, cinco banhei-
ros unissex com espaço família, quatro 
lojas e operações comerciais, além de 

quartos, lavabos, salas de leitura, home 
office, home cinema, lavanderia, cozi-
nhas, livings e até um espaço de cowor-
king totalmente funcional, que poderá 
ser utilizado pelos visitantes.

André Secchin, Diretor Geral da CA-
SACOR, conta que a mostra paulistana 
vai encantar os visitantes. “A 37ª edição 
da CASACOR São Paulo aponta para um 
caminho mais diverso e conectado com 
a cultura brasileira, reunindo uma am-
plitude ainda maior de gestos criativos. 
A CASACOR se tornou um espaço de 
convivência, em que arquitetar relações 
humanas se torna o objetivo central.”.

Tema e gastronomia
De Presente, O Agora, tema pro-

posto para a edição de 2024, convida a 
refletir sobre como as nossas decisões 
cotidianas impactam nas futuras gera-
ções, afinal, sempre seremos ancestrais 
de alguém.
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casa&decoração por Graziela Costa // redacao@folhadealphaville.com.br

CASACORtendências
Evento convida à reflexão de decisões 
do cotidiano sobre as futuras gerações
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SOFÁS MODULARES, 
GRANDES MESAS 

DE JANTAR QUE 
SE TORNARAM 
APOIOS PARA 

LIVROS E OBJETOS 
BRASILEIROS
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LIVING PIANO CASA COSENTINO. 
PROJETO DE LAURA ROCHA  
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Mostra no Conjunto 
Nacional pode ser 
visitado até 28 de julho

O AMBIENTE ACALANTO E ENCONTROS, ASSINADO POR BRUNO MORAES, É UM ACENO PARA QUE 
OS VISITANTES SE RECONECTEM COM SUAS RAÍZES, VALORIZEM A HISTÓRIA E A CULTURA DO 
BRASIL E, SOBRETUDO, REPENSEM O IMPACTO DE SUAS ESCOLHAS NO PRESENTE E NO FUTURO 

AO FUNDO DO BANHEIRO 
SINCRÉTICO, DE ISADORA ARAUJO, 

A BANCADA DE MÁRMORE 
CALACATA BRUTO RECEBE AS 

CUBAS DE APOIO E TORNEIRAS 
ESCULTURAIS, DA DECA 

SERVIÇO
CASACOR SÃO PAULO 2024

ONDE: CONJUNTO NACIONAL,
NA AVENIDA PAULISTA, 2073
QUANDO: ATÉ 28 DE JULHO

HORÁRIO BILHETERIA:
TERÇA A SÁBADO DAS 12H ÀS 20H

DOMINGOS E FERIADOS DAS 11H ÀS 19H
HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO EVENTO:

TERÇA A SÁBADO DAS 12H ÀS 22H
DOMINGOS E FERIADOS DAS 11H ÀS 21H

BILHETERIA DIGITAL: 
HTTPS://APPCASACOR.COM.BR/EN/EVENTS/

SAO-PAULO-2024
VALORES TOTAIS DOS INGRESSOS

DE TERÇA A DOMINGO E FERIADOS - R$111,00 
(INTEIRA) E R$ 56,00(MEIA ENTRADA)
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A gastronomia, sempre celebra-
da na CASACOR São Paulo, traz de 
volta o buffet brasileiro do Badebec, 
a doceria saudável de Isabela Akkari 
e o moderno Bar Caracol. Entre os es-
treantes estão o italiano Ristorantino 
e o Bardega, especializado em vinhos.

Haverá ainda um bar secreto 
presente no circuito 2024, mas assim 
como o nome sugere, a entrada será 
camuflada e exclusiva. Presente no 
evento já em 2023, este tipo de es-
tabelecimento nasceu nos Estados 
Unidos e apresenta uma proposta 
intrigante de apreciar bebidas e pe-
tiscos em um espaço escondido, in-
timista e diferente de tudo o que se 
pode viver em um bar convencional. 
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Os contribuintes têm até 
31 de maio para enviar a De-
claração do Imposto de Ren-
da e, aqueles que têm siste-
ma de energia solar, podem 
ganhar benefícios fiscais. 

Segundo especialis-
tas da Connectoway Solar, 
empresa de equipamentos 
fotovoltaicos, esse tipo de 
sistema reduz o IR sobre 
a venda do imóvel. Decla-
rando a compra do equipa-
mento, o valor do imóvel 
aumenta, mas por ser uma 
benfeitoria. 

Essa declaração irá re-
duzir a base de cálculo so-
bre o ganho de capital em 

| DICAS |

| BENEFÍCIOS.Segundo especialistas, esse tipo de sistema 
reduz o IR sobre a venda do imóvel

Imóveis com energia solar 
podem ter benefícios no IR
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O consórc io  tem se 
mostrado uma alternativa 
atraente para a compra de 
imóveis. Segundo a Associa-
ção Brasileira de Administra-
doras de Consórcios, o Siste-
ma de Consórcios atingiu o 
patamar de R$ 77,2 bilhões 
no acumulado do 1° trimes-
tre de 2024, um aumento de 
12% comparado com o mes-
mo período de 2023.

“No início deste ano, o se-
tor de consórcios manteve a 
tendência de alta, comparan-
do com 2023. Agora, com pro-
jeções de queda de juros, há 
uma competitividade maior 
entre os financiamentos”, 
disse Fabio Ongaro, econo-
mista e CEO da Energy Group.

A incorporadora Arqos, 
que tem sede em Alphaville, 
acaba de firmar parceria com 
o Enredes, uma das unida-
des de negócios do Centro 
de Tecnologia de Edifica-
ções (CTE).  Diversas áreas 
e colaboradores da empresa 
participam das Comunida-
des Técnicas, que reúnem 
discussões que estimulam 
melhorias contínuas, com 
condições de gerar bons re-
sultados ao negócio. 

Com sua participação, a 
desenvolvedora imobiliária 
poderá contribuir com as 
discussões dos grupos de 
trabalho do Enredes. 

Consórcio é 
alternativa para 
compra de 
imóveis

Arqos firma 
parceria com 
o Enredes 

| EM ALTA |

| NOVIDADE |

uma futura venda da pro-
priedade.

Como fazer
Para declarar, é preciso 

saber o valor total do siste-
ma fotovoltaico instalado, 
incluindo o custo dos pai-
néis solares, inversores, 
cabos, instalação e outros 
componentes relacionados.

Na parte de Bens e Di-
reitos da declaração, inclua 
como gastos com reforma, 
ampliação ou construção. 
É possível incluir ainda 
despesas dedutíveis, como 
juros de financiamento ou 
despesas com mão de obra.

Cidades precisam se preparar para 
eventos climáticos, diz professor

As fortes chuvas que atin-
giram o Rio Grande do Sul 
acenderam um alerta para 
as mudanças e eventos extre-
mos climáticos que podem 
atingir outras partes do país. 

Segundo Índice de Vul-
nerabilidade Climática dos 
Municípios, lançado em no-
vembro de 2023 pelo Institu-
to Votorantim e que mapeia 
os riscos climáticos de cada 
cidade brasileira, Barueri 
atingiu uma nota geral de 
47.85, enquanto em Santana 
de Parnaíba chegou a 53.91. 
Para cada conjunto de indi-
cadores foi atribuída uma 
nota de 0 a 100, sendo maior 
o valor quanto maior a vul-
nerabilidade.

Antônio Eduardo Gian-
sante, professor da Facul-
dade de Arquitetura e Ur-
banismo da Universidade 
Presbiteriana Mackenzie, 
explicou que a tendência é 
de aumento das inundações 
e deslizamentos em função 
dos eventos extremos que 
estão acontecendo com 
maior frequência. 
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Estudo do Cioeste 
vai fazer um 
levantamento  
das áreas de  
deslizamentos  
e de enchentes

| ALERTA | Na região, o Cioeste faz um estudo com entidade europeia para apontar ações de enfrentamento à mudança climática

“Os municípios precisam 
estar preparados para essa 
série de eventos, inclusi-
ve modificar a forma como 
projetam o sistema de abas-
tecimento de água, o lança-
mento de esgoto, para que 
estejam mais adaptados a 

essas mudanças climáticas 
e efeitos”, explicou.

Em junho do ano passado, 
o Consórcio Intermunicipal da 
Região Oeste Metropolitana 
de São Paulo (Cioste) firmou 
uma parceria com o Eurocli-
ma para a realização de um le-

vantamento das áreas de des-
lizamentos e de alagamentos 
em cidades que fazem parte 
do Consórcio e apontar ações 
de enfrentamento.

“Na área de Barueri e 
Santana de Parnaíba, o 
Cioeste está fazendo esse 
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trabalho em parceria com a 
comunidade europeia para 
justamente estudar essas 
questões das mudanças cli-
máticas. Por enquanto está 
focado em dois municípios 
mais para o Oeste. Esse es-
tudo é feito com recurso da 
comunidade europeia para 
estudar tanto eventos de 
seca como de inundações e 
deve ser replicado para ou-
tros municípios”, apontou.

Cidades-esponjas
Diante dessas ocorrên-

cias, muito tem se falado 
sobre as cidades-esponjas 
para diminuir os efeitos das 
enchentes. Segundo o espe-
cialista, elas têm um papel 
importante, pois busca au-
mentar a permeabilidade 
das cidades. 

"Os municípios podem 
contribuir implantando pa-
vimentos permeáveis, mais 
áreas verdes. Lembrando 
que essas são as soluções 
baseadas na natureza, mas 
é preciso associá-las com 
medidas estruturais”, disse.

| DESASTRE. As enchentes no Rio 
Grande do Sul deixaram mais de 160 
mortos e milhares de desabrigados


